

元気萩っ子

平成30年9月28日(金) 萩ヶ丘小学校 学校通信 No.8
安心・安全・きれいな学校で元気な子どもを育てる
なくそういじめ!ふやそう笑顔
仲間と共に思いやりのある行動を みんなの笑顔を大切に

文責 校長 桑鶴 裕之



10月実りの秋



猛暑の8月に比べると、比較的涼しい9月でした。10月を迎え、これからますます秋らしくなってきます。10月は、風船バレーボール大会(ひまわり学級)・門司区陸上記録会(6年)・門司区連合音楽会(4年)・自然教室(5年)・日曜授業参観、まつり萩ヶ丘と、大きな行事が続きます。子どもたちは、それぞれの行事に向け、着実に準備と練習を重ね、意義ある行事にしていこうと意欲満々です。

わたしたち教職員は、それぞれの行事がもつ価値を子どもたちに伝えるとともに、共に努力することで、思い出に残る10月にしていきたいと願っています。様々な面で、保護者・地域の皆様には、お力をお借りすることになると思います。どうぞ、ご支援・ご協力を宜しくお願い致します。

修学旅行に行きました

9月11日～12日に、6年生が、修学旅行で大分方面へ行きました。

平和に関する学習

1日目は、大刀洗で平和に関する学習を行いました。平和記念館では、全校児童が折った千羽鶴を掲げました。



また、館内の資料を見たり、話を聞いたりして、戦争によって多くの尊い命が失われたこと、争いをやめ、まず身近な人から思いやりの心をもって接することが大事であることを学びました。午後は、「うみたまご」に行き、ショーを見たり、生き物を観察したりして海の生物について学びました。

2日目は、あいにくの雨になりましたが、「城島高原パーク」で班別研修を行い、仲良く活動する楽しさや友達のよさに気付く体験活動となりました。午後は「アフリカン・サファリ」で、動物たちへの餌やり体験をしました。2日間の修学旅行で、小学校生活のよい思い出ができました。

小中連携の取組

小学校と中学校が連携して、児童に教育を行う小中連携教育の一部を紹介します。21日は、6年生の陸上の指導に戸ノ上中学校の先生が1名(波多野先生)27日は、4年生の音楽の指導に1名(井手先生)来られて、熱心に指導していただきました。



また、26日は、3校(戸ノ上中、大里東小、萩ヶ丘小)合同の研修会として、萩ヶ丘小学校で人権教育の学習参観と研修会を実施しました。

10月の主な行事予定

- 1日(月) 安全点検
- 1日(月)～2日(火) 自然教室5年(もじ少年自然の家)
- 3日(水) 陸上記録会6年(萩ヶ谷陸上競技場) 予備日9日 視力検査1年
- 4日(木) 委員会活動(6年写真撮影)、PTA理事会
- 5日(金)～11日(木) スタディーウィーク
- 5日(金) 学校保健安全委員会 視力検査3年・ひまわり学級
- 8日(月) 体育の日
- 9日(火) 視力検査4年
- 10日(水) 視力検査5年、あいさつ運動
- 11日(木) 代表委員会、たてわり給食、視力検査6年
- 12日(金) 風船バレーボール大会(ひまわり学級)(門司体育館)
- 15日(月) 中学校出前授業5年(バスケットボール) 視力検査2年
- 16日(火) 総合学習出前授業3年
- 17日(水) 門司区連合音楽会4年(門司市民会館)
- 18日(木) クラブ活動
- 19日(金) あいさつ運動、総合学習出前授業4年
- 22日(月) EM菌出前授業5年
- 23日(火) 子どもとメディア3,4年 国際交流学习6年
- 25日(木) クラブ活動
- 26日(金) ウォークラリー集会、親子清掃(13:15～13:45)
- 28日(日) 日曜授業参観(10:20～11:05) まつり萩ヶ丘(11:15～13:30)
- 10月29日(日) 日曜参観(まつり萩ヶ丘)の代休
- 30日(火) こころの劇場6年、あいさつ運動 スクールカウンセラー来校(8:30～17:00)
- 31日(水) 就学時健康診断



学校開放週間

10月26日(金)～10月31日(水)